

## JEUNES AGRICULTEURS

# Opération « Sacs de Blé » 2015 réussie

Le Cija du Sud Est de l'Eure a bouclé la troisième campagne de l'opération « Sacs de blé » le 4 août en fin d'après midi.

Avec le soleil au rendez-vous, les membres des jeunes agriculteurs du Sud-est de l'Eure ont moissonné la parcelle de 10 hectares située sur la zone d'activité du Long-Buisson, à Guichainville.

Avec un rendement de 80 quintaux, les bénéficiaires de la récolte vont ainsi permettre d'offrir un chèque à St-Gabriel Solidarité (aide aux enfants déscolarisés dans le monde), aux Restos du Cœur, à la Banque Alimentaire



d'Evreux, à Solidarité Madagascar (scolarisation des enfants, formation agricole, fourniture de matériels) et à Evreux Djougou Jumelage Coopération. Cette belle action

de solidarité sera reconduite en 2016 sur Saint André de l'Eure avec une petite nouveauté, le Cija du Sud-est se lance dans l'agriculture biologique avec « sacs de blé bio ».